

Le président de l'Équateur considère comme un privilège la possibilité de converser avec Fidel Castro



La Havane, 31 janvier (RHC)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa a relevé que c'est un privilège d'avoir pu converser avec le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro qui est une légende vivante.

Au cours d'une conférence de presse qu'il a donnée à Quito, quelques heures après son retour de La Havane où il a assisté au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, Rafael Correa a indiqué qu'il a trouvé Fidel Castro très lucide.

Rafael Correa a ajouté qu'au cours de la rencontre avec le leader cubain, ils ont abordé aussi des sujets concernant l'histoire et la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Le chef d'État équatorien a souligné que quand il converse avec Fidel Castro, il a l'impression de parler avec un vieux savant et qu'il lui rappelle les jésuites âgés à la retraite, après une longue vie de service.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/13144-le-president-de-lequateur-considere-comme-un-privilege-la-possibilite-de-converser-avec-fidel-castro>



Radio Habana Cuba